

Oposición haitiana por reavivar protestas antigubernamentales



Puerto Príncipe, 11 dic (RHC) La opositora plataforma Alternativa Consensual para la Refundación de Haití anunció una gira por varios municipios para reavivar las manifestaciones antigubernamentales cuando el país experimenta actualmente una tregua.

El portavoz de la organización, André Michel, uno de los más férreos opositores al jefe de Estado, Jovenel Moise, insistió en que no hay convivencia posible con el presidente y rechazó su propuestas de un gobierno de unión nacional, al tiempo que criticó el apoyo que Estados Unidos brinda al primer mandatario.

Entre tanto, organizaciones sociales y políticas de Haití anunciaron la creación de un tribunal popular que evaluará la presencia en el país de las diversas misiones de Naciones Unidas.

El espacio de análisis, fruto de cuatro días de debate del coloquio internacional Ocupación, soberanía y solidaridad, también promoverá los procesos de justicia y reparación para las víctimas de las fuerzas militares que por 15 años estuvieron presentes en la nación caribeña.

Las fuerzas pacificadoras de la ONU arribaron al país en 2014 en medio de disturbios sociales contra el entonces presidente Jean Bertrand Aristide, sin embargo el balance de su estadía estuvo marcado por la introducción del cólera, acusaciones de violaciones, hijos abandonados, represión y uso excesivo de la

fuerza.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/209524-oposicion-haitiana-por-reavivar-protestas-antigubernamentales>



Radio Habana Cuba